



凜然と

本校の教育目標

未来を見つめ、より高さを志向する生徒

- 一、賢く 創造力豊かな生徒
- 一、豊かに 豊かな心を持ち、感動できる生徒
- 一、強く 自ら考え、正しく実行できる生徒
- 一、逞しく 身体をきたえ、逞しく成長する生徒

今年度の重点教育目標 ～めざす生徒像～

志を高く掲げ 協働しながら挑戦し続ける生徒の育成

令和5年度の教育活動へのご支援ご協力ありがとうございました

校長 堀田 裕之

厳しかった冬の寒さもようやく和らぎ、ここあずさの地に春の息吹が感じられる季節となりました。3月14日（木）には、体育館において「千歳市立富丘中学校第四十九回卒業証書授与式」を挙行することができました。本校PTA会長の山口康弘様、千歳市教育委員会教育委員の杉本功様をはじめ、来賓の皆様、人数制限なしで保護者の皆様ご臨席のもと、門出を祝福できましたことに、謹んで感謝申し上げます。

今年度の卒業生は2年生までは感染症対策のなかでの制限を受けた学習でしたが、3年生時はその制限も徐々に緩和され、学習に生徒会活動、部活動と、生き生きと活動する姿を見せてくれることができました。

特に、授業中の集中力は目を見張るものがあり、学習に真剣に取り組む集団としての力により、3年生一人一人がそれぞれの学力を向上させていったと思っています。

生徒会活動や部活動においてもすばらしい活躍をしてくださいました。体育祭で最後まで全力で取り組む姿、文化祭の合唱での力強く美しい歌声は、後輩たちの目と耳と心に強く焼き付き、富丘中のよき伝統として受け継がれることでしょう。

卒業式では、学習や部活動、生徒会活動に大きな功績を残し、本校の歴史に確かな足跡を刻んでくれた卒業生への感謝と、それぞれの道で自分らしく羽ばたいてほしいとの願いを贈りました。

令和5年度の教育活動も子どもたちの成長を感じつつ終わりを迎えようとしています。保護者の皆さま、地域の皆さまにおかれましては、この1年間本校の教育活動の推進にあたり多大なご支援とご協力をいただき、大変有り難うございました。変化の激しい時代の中、教育現場においても変革が求められています。地域と連携した教育活動、ICTを活用した学習、部活動の在り方もここ数年で大きく変わることが予想されます。また、本校は来年度、開校五十周年を迎え、新たな富丘中学校の歴史を刻もうとしています。

今後とも地域と共にある学校づくりに努めてまいりますので、変わらぬご支援ご協力を賜りますようお願い致します。



お世話になりました 転出・退職する教職員より



堀田 裕之 校長（北広島市立東部中へ）

富丘中に転入してから2年間、毎日、富中生の良いところを発見し、日々その成長を頼もしく見守りながら過ごさせていただきました。これからも、このまままっすぐ伸びていってほしいと願っています。保護者や地域の皆様のご協力に感謝申し上げますとともに、50周年を迎える新たな富丘中を、今後も支えていただくようお願い申し上げます。ありがとうございました。

佐々木 靖 教諭（江別市立大麻東中へ）

この度、転勤することになりました。長い間、富中にお世話になり、通常学級7年間と特別支援学級3年間、合計10年間で両方の学級を担当させていただきました。学校行事や日常生活で多くの生徒と関わることができました。私にとって、かけがえのない宝物です。富中生のまぶしい笑顔が今でも私の頭をよぎります。どんなことにもチャレンジして大きく成長してください。皆様のご活躍を祈っております。

反橋 麻莉子 教諭（江別市立大麻東中へ）

長いようであっという間でしたが4年間大変お世話になりました。元気がいい素直な生徒たちと出会えて、この4年間たくさん勉強させていただきました。普通学級での初めて担任、至らないことばかりでしたが感動をたくさんもらい忘れることのない思い出になりました。新しい学校でもこの経験を活かして頑張っていきます。富中生の明るい元気な挨拶は最高です。長いようで短い中学校生活、悔いがない、最高の思い出を作ってください。今まで本当にありがとうございました。

伊藤 周子 教諭（千歳市立高台小へ）

富丘中学校の皆さんと共に過ごすことができ、とても楽しい2年間でした。6組のみなさんとはもちろん、1・2年生の授業や行事でもたくさん関わらせていただきました。富中は、あいさつや何事にも全力で取り組む姿が素晴らしいです。これからも一人ひとりが輝く学校生活を送れるよう、皆さんで力をあわせて取り組んでください。私も新しい場所で頑張りたいと思います。2年間ありがとうございました。

齋藤 千恵 児童生徒ヘルパー（千歳市立桜木小へ）

1年間という短い期間でしたが、明るく元気な子どもたち、温かくご指導下さる先生方に支えられ、日々学ばさせて頂きありがとうございました。まだまだ未熟ではありますが、富丘中学校での経験を基盤に精進してまいります。お世話になりました。

安部 亜美 スクールサポートスタッフ（ご退職）

富丘中学校に来て約4年でしたが、中学校というエネルギー溢れる場所で毎日過ごすことができ、あっという間に時間が過ぎ去りました。私にとってとてもかけがえのない時間を過ごすことができました。いつも明るく挨拶してくれた生徒の皆さん、優しく接して下さった職員の方々、本当にありがとうございました。

立崎 寿朗 教頭（校長採用 石狩市立厚田学園へ）

あっという間の1年間でしたが、日々学習や部活動、ボランティア活動に熱心に取り組む生徒、「弁当の日」「環境整備作業」等のPTA活動にたくさんのお力添えをいただいた保護者・地域のみなさまに出会えたこと、たいへん幸せに思います。これからの富丘中学校の益々の発展とみなさまのご健康とご多幸をお祈りします。本当にありがとうございました。

村中 幸治 教諭（北広島市立西の里中へ）

気が付けばこちらに来て9年という長い歲月、お世話になっておりました。ずっと特別支援学級を担当させていただき、濃く、有意義な時間を過ごさせていただいたと思っております。普通学級の皆さんとは美術部など、限られた範囲で接することがほとんどでしたが、専門家チームの一員として小学校にも顔を出させていただいたこともあり、「あの時の小学1年生がもう中学卒業かあ」と、特別な感慨も抱かせていただきました。本当に優しさがあり、理解のある学校だったと思います。これからも学校と、地域の皆様のご多幸をお祈り申し上げます。

澁江 宏和 事務職員（江別市立大麻泉小へ）

根室管内から赴任して6年が経ちました。長いようで短い6年間でした。久しぶりの中学校勤務で最初は戸惑いました。徐々に慣れてきた頃に新型コロナウイルスが流行し、休校も経験しました。暑い夏もありました。次は小学校勤務に戻ります。また週末にはファイターズの試合でボランティアスタッフとしてエスコンフィールドで働いていますのでお気軽にお声がけ下さい。お世話になりました。

秋葉 育子 教諭（恵庭市立恵庭中へ）

昨年の4月、富丘中学校に赴任し1年が経ちました。全校19学級という大規模校で「いつになったら全員の生徒の名前を覚えられるだろうか」と不安に思っていた私に、大きな声で挨拶してくれる生徒や笑顔で話しかけてくれる生徒がたくさんいて、本当に明るい気持ちになりました。また、学級活動や委員会活動などでは、お互いを思いやる場面がたくさん見られ、この1年、とても優しい生徒たちに囲まれたことに感謝一杯です。ありがとうございました。

佐々木 裕子 特別支援教育支援員（千歳市立日の出小へ）

この度、日の出小学校へ異動することになりました。富丘中での1年は、思いがけず懐かしい顔に会え、その成長に驚き、ともに勉強もでき私にとってはかけがえのない1年になりました。皆さんの益々の成長楽しみにしています。お世話になりました。

高橋 美佳 給食配膳員（千歳市立緑小へ）

生徒の皆さんが、いつも笑顔で挨拶をしてくださり、毎日気持ちよく仕事ことができました。3年間お世話になりました。本当にありがとうございました。

《4月（年度始め）の行事予定》

日	曜	日課	給食	部活動	行事	
1	月			×	会議日	
2	火			午後	会議日	
3	水			午後	会議日	
4	木			×	学級発表・副教材販売	
5	金			×	入学式準備	
6	土	—	×	×	(午前)着任式・前期始業式 (午後)入学式	
7	日					
8	月					振替休業
9	火	6	○	○	生活集会 対面式	
10	水	5	○	×	学級写真撮影(全学年) 知能検査(1年) 会議日	PTA第1回役員会
11	木	6	○	○	二計測・視力検査(全学年)	
12	金	6	○	○		
13	土	2	×	午後	参観日 学校教育説明会 学年・学級懇談会	PTA総会
14	日					
15	月					振替休業

★令和6年度のスタートにあたって★

4月4日(木)「新年度学級発表」「副教材の販売」

【新3年生】登校時間は、10:00～

【新2年生】登校時間は、11:00～

4月6日(土)「着任式」「前期始業式」

登校時間は、通常通り8:15～8:25です

下校は、入学式準備のない生徒は11:00

入学式準備の係生徒は11:50(予定)です